
O Sicoob Alto Vale viu num ano de desafios e incertezas os números evoluírem. Os ativos totais 
cresceram 33% em 2021 e as operações de crédito aumentaram 56% em comparação a 2020, 
índices que refletem também nas sobras do exercício, que ultrapassou os R$ 12,9 milhões. 
Números esses que foram apresentados e aprovados pelos delegados do Sicoob Alto Vale que 
participaram na terça-feira, dia 22, da Assembleia Geral Ordinária (AGO), realizada em Rio do Sul.

A AGO além de aprovar as contas, também destinou R$ 10,2 milhões para distribuição aos 
associados em conta capital, conforme movimentação na cooperativa, os outros R$ 2 milhões, 
que compreendem as sobras, foram destinados ao Fundo de Estabilidade Financeira (FEF).

“Eu acho que a cooperativa teve um resultado muito bom esse ano, números que animam 
qualquer associado. Isso motiva o associado a continuar acreditando na sua cooperativa. É um 
momento histórico, com um crescimento fantástico”, destacou o associado de Ituporanga, 
vice-presidente do Sicoob Alto Vale, Laudir Schaffer.

A cooperativa que nasceu no Alto Vale há 34 anos, hoje conta com mais de 40 mil associados e 
está presente em 21 municípios da região, com 24 postos de atendimento e 250 colaboradores 
para atender cada vez melhor e de maneira personalizada a comunidade. Durante a Assembleia 
Geral, os delegados também elegeram o novo Conselho Fiscal para o exercício de 2022 a 2025, 
composto como membros efetivos: Aparecida de Fátima Capistrano Garlini, Gilberto Antônio 
Cristofolini e Odair Antônio Beckhauser, e como membros suplentes: Raul Marcola, Vergílio Bento 
Neto e Rudi Krause.

A primeira mulher a assumir o papel de conselheira é de Rio do Campo. Aparecida de Fátima se 
diz privilegiada em poder representar todas as mulheres cooperadas. “É muito importante que a 
mulher faça parte do grupo de lideranças e logo do Conselho Fiscal, algo fundamental dentro de 
uma instituição, vou ajudar a fiscalizar onde está sendo investido o dinheiro, um dinheiro que não 
é do Sicoob e sim dos cooperados dos Sicoob, é um privilégio pra mim”, ressaltou.

O presidente do Sicoob Alto Vale, Pedro Locks, destacou que a Assembleia é um dos momentos 
mais importantes da sociedade cooperativa. “Aqui a gente pode prestar contas ao nosso 
associado, que este ano tivemos a felicidade de alcançar um bom resultado, e isso graças ao 
associado que cada vez mais procura a cooperativa para fazer seus negócios. A nossa união, 
mesmo num momento de desafios e incertezas, fez com que pudéssemos chegar aqui na 
assembleia com sobras, resultado que volta para o associado”.

Sicoob Alto Vale soma mais de R$12,9 milhões de resultado


